
 
 VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 11 DEL 10 gennaio 2017  
Il giorno 10 gennaio 2017 alle ore 18.30, presso l’Auditorium della Scuola Secondaria ”Codussi” si è riunito il 
Consiglio d’Istituto dell’IC “Da Rosciate” di Bergamo per discutere e deliberare il seguente O.d.G:  
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente  
2. Informativa sulle risorse finanziarie e relativa approvazione del Programma Annuale 2017;  
3. Variazione di bilancio programma Annuale 2017;  
4. Bando per RSSP;  
5. Varie eventuali.  
 
Risultano presenti i seguenti consiglieri: 
PRESENTI  

ASSENTI  

Iuliano Antonietta  Dirigente scolastico  1  
Butti Stefano  Genitore  1  
Carrara Vittorio  Genitore  1  
Cattaneo Parietti Ilaria  Genitore  1  
Colangelo Salvatore  Genitore  1  
Edmondi Tresoldi Elisa  Genitore  1  
Mancini Luca Vincenzo  Genitore  1  
Scalabrini Alessandro  Genitore  1 dalle 18.46  
Zanchetta Lorenzo  Genitore  1 fino alle 19.48  
Albertini Valentina  Docente  1 dalle 18.43  
Barbieri Michela  Docente  1  
Farruggia Mary  Docente  1  
Grioni Francesca  Docente  1  
Luzzi Piera  Docente  1  
Milesi Tiziana  Docente  1  
Mirarchi Giovanna  Docente  1  
Perniceni Fabio  Docente  1  
TOTALE  14  

 
 La riunione è presieduta dal Presidente Carrara Vittorio; funge da segretario il consigliere Sig. Colangelo 
Salvatore.  
Sono presenti come uditori: la signora BELLOMO Rosita – referente Codussi e la signora CUCUZZA 
Alessandra responsabile amministrativa.  
 
1. LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE PRECEDENTE deliberazione 1/11  
Si procede alla lettura ed all’approvazione del verbale della seduta del Consiglio d’Istituto del 29 novembre 
2016.  

Votazione: presenti:12 favorevoli: 9 contrari: // astenuti: 3 
 Il Consiglio approva a maggioranza. 

 
La Dirigente scolastica comunica al Consiglio la decisione presa all’unanimità, per questione di urgenza, 
dalla Giunta Esecutiva precedentemente riunita in data odierna alle ore 17.00, di introdurre nell’Assemblea 
odierna i seguenti punti all’Odg: Nulla dei presenti ha da obiettare. 

 
2. AVVISO PUBBLICO PER IL REPERIMENTO DI ESPERTI ESTERNI  
PER PROGETTO CERTIFICAZIONE KET       deliberazione 2/11  
La Dirigente Scolastica illustra all’Assemblea la criticità sopraggiunta (successiva indisponibilità per motivi di 
salute) del docente incaricato che ha interrotto il progetto in questione.  
Si pone, pertanto, in discussione la possibilità di proporre un nuovo bando o visto il breve lasso di tempo 
mancante alla fine dell’anno la restituzione dei soldi ai genitori dei partecipanti.  
Per quanto sopra il Presidente pone in votazione il voler restituire il contributo erogato.  

Votazione: presenti:14 favorevoli: 14 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità. 

 
3. AVVISO PUBBLICO PER IL REPERIMENTO DI ESPERTI ESTERNI PER PROGETTO MADRELINGUA 
CLASSI 5^ SCUOLA PRIMARIA E MADRELINGUA CLIL SCUOLA SECONDARIA 1° GRADO  
           deliberazione 3/11  
La Dirigente scolastica comunica all’Assemblea la difficoltà nel reperire esperti esterni per il progetto in 
questione.  
Si rileva una fondamentale necessità di provvedere a reperire un esperto in materia e pertanto si pone in 
votazione la richiesta di un nuovo bando.  

Votazione: presenti:14 favorevoli: 14 contrari: // astenuti: //  

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 



 
4 INFORMATIVA SULLE RISORSE FINANZIARIE  
E RELATIVA APPROVAZIONE DEL PROGRAMMA ANNUALE 2017 deliberazione 4/11  
La Dirigente Scolastica coadiuvata dalla signora CUCUZZA Alessandra illustra all’Assemblea la relazione 
sulle risorse finanziarie nonché il programma annuale per l’Esercizio Finanziario per il 2017 dell’Istituto 
Comprensivo.  
Il programma è stato elaborato in base alle disposizioni normative vigenti e all’ultima circolare ministeriale 
relativa del 29.09.2016. 
Nello specifico, le entrate pareggiano le uscite per un totale pari a € 108.394,  
Tutte le attività didattiche che costituiscono il PTOF 2016/2017 sono realizzate con diversi finanziamenti e 
fondamentali sono quelli versati dai genitori. Si è ritenuto fondamentale investire le risorse al fine di produrre 
un ampliamento dell’offerta formativa coerente con le esperienze culturali di ciascuna sede e con la 
progettualità interna ai diversi ordini di scuola.  
Tutte le proposte didattiche sono state oggetto di delibere dei singoli consigli di classe, di interclasse, di 
intersezione e sono scaturite dall’analisi di bisogni reali, connessi anche alle richieste delle famiglie. I 
Progetti a.s. 2016/17 in fase di realizzazione sono stati proposti nei Collegi Docenti ed approvati dal 
Consiglio di Istituto.  
In particolare, pur nella differenziazione delle diverse attività a seconda dell’ordine di scuola, si possono 
individuare alcune linee comuni che caratterizzano le scelte formative dell’istituto:  
educazione alla salute e sportiva, educazione alla sicurezza;  
corsi di potenziamento linguistico (inglese, latino, Italiano L2);  
supporti psicopedagogici e educazione all’affettività;  
aggiornamento della didattica, anche speciale, e della strumentazione multimediale.  
 
La Dirigente scolastica, intervenendo sull’argomento, in base ai finanziamenti disponibili, pone l’accento 
sulla volontà di indirizzare le risorse su quelle spese che possano:  
- Ampliare e migliorare l’offerta formativa della scuola con attività progettuale ampia, mirata e innovativa 
(progetto madrelingua, progetto CLIL, educazione all’affettività, corsi sportivi, corsi musicali).  
- Mantenere e cercare di incrementare il patrimonio delle risorse informatiche, considerata anche 
l’adesione della scuola ai P.O.N., per garantire la corretta funzionalità dei laboratori informatici e delle LIM a 
vantaggio di un miglior apprendimento degli alunni.  
- Confermare l’offerta formativa che connota l’identità della scuola, con la realizzazione di progetti di 
accoglienza, continuità, animazione teatrale e motoria, alfabetizzazione, integrazione alunni disabili, 
supporto agli alunni con dsa.  
- Garantire, tramite il fondo dell’istituzione scolastica e le risorse connesse, incarichi e funzioni che 
consentano la progettazione e l’esecuzione di percorsi e progetti diversi, quali progetti di recupero e 
potenziamento per gli alunni che necessitano di interventi personalizzati.  
- Garantire a ciascun plesso le risorse necessarie per l’azione didattica quotidiana nei limiti delle 
disponibilità finanziarie.  
- Consolidare alcuni servizi aggiuntivi all’ordinario tempo scuola, funzionali alla soddisfazione dei bisogni 
di famiglie con necessità lavorative (pre-scuola, post-scuola, servizio mensa per 5 giorni settimanali anche 
per alcuni studenti della scuola secondaria di 1° grado).  
- Intensificare le iniziative formative e culturali che incrementano negli adulti del nostro territorio 
comuni intenzionalità educative.  
 
Dopo ampia e approfondita discussione, si pone ai voti il Programma Finanziario Annuale 2017.  

Votazione: presenti: 14 favorevoli:14 contrari: // astenuti: // 
L’Assemblea approva all’unanimità. 

 

 
5. VARIAZIONE DI BILANCIO PROGRAMMA ANNUALE 2017 deliberazione 5/11  
La Dirigente Scolastica coadiuvata dalla signora CUCUZZA Alessandra illustra all’Assemblea, in maniera 
analitica, tutte le variazioni apportate al Programma annuale, come da prospetto allegato al presente 
verbale.  
Dopo ampia discussione dei presenti, il Presidente chiede la votazione di tali variazioni di bilancio.  

Votazione: presenti: 14 favorevoli: 14 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva all’unanimità 

 

 
6. BANDO PER RSSP deliberazione 6/11  
La Dirigente scolastico pone all’attenzione del Consiglio il ruolo importante che ha avuto quest’anno il 
Responsabile del Servizio Prevenzione e Protezione.  
Essendo scaduto tale incarico si deve provvedere all’emanazione di un nuovo bando per il conferimento 
dell’incarico di RSPP, pubblicato sul sito web della scuola.  
Pertanto il Presidente chiede la votazione.  
 



Votazione: presenti: 13 favorevoli: 13 contrari: // astenuti: //  
Il Consiglio approva a maggioranza/all’unanimità. 

 

 
7. VARIE EVENTUALI  
La Dirigente Scolastica comunica al Consiglio che il Comune ha consegnato alla scuola Codussi n. 8 
computer che saranno distribuiti alle aule.  
Il docente Perniceni chiede che venga inserito nel prossimo odg la questione della settimana corta.  
Alcuni docenti chiedono di introdurre lo spagnolo come seconda lingua nella scuola secondaria di 1^ grado, 
considerata la presenza di molti alunni di etnia spagnola.  
Esauriti i punti all’odg e non avendo null’altro da riferire in merito, la seduta viene sciolta alle ore 20,30.  
 
     Il Segretario         Il Presidente del Consiglio di Istituto  
Colangelo Salvatore          Carrara Vittorio 


